



La célèbre entrepreneure et militante camerounaise des droits numériques, Rebecca Enonchong, évoque la nécessité pour Samuel Eto'o de revoir les personnes qui gravitent autour de lui, notamment ses conseillers.

Cette sortie est en lien avec les décisions rendues par le Tribunal arbitral du sport (TAS) à l'encontre de la Fédération camerounaise de football (Fecafoot) dirigée par Samuel Eto'o.

Dans une déclaration sur Twitter, Enonchong a suggéré que le président Eto'o devrait revoir certains de ses conseillers, en particulier sur le plan juridique, étant donné le nombre important de décisions défavorables à la Fecafoot.

Le TAS a invalidé les résolutions adoptées lors de l'assemblée générale de la Fecafoot du 27 août 2022, les déclarant nulles et de nul effet. Cette décision a également annulé les sanctions prises par la Fecafoot à l'encontre de la Panthère Sportive du Nde, Guibai Gatama, Pierre Semengue et d'autres personnes et entités. En conséquence, ces individus et organisations ont été rétablis dans leurs fonctions.

Rebecca Enonchong, une voix respectée au Cameroun a suggéré que Samuel Eto'o devrait revoir certains de ses conseillers, en particulier ceux qui sont responsables des questions juridiques. Enonchong a souligné que le nombre important de décisions défavorables à la

Fecafoot soulève des questions sur la qualité des conseils juridiques reçus par le président de la fédération.

Les implications pour la Fecafoot et Samuel Eto'o

Les décisions du TAS ont des implications significatives pour la Fecafoot et son président, Samuel Eto'o. En annulant les sanctions prises par la fédération, le TAS remet en question la légitimité des actions de la Fecafoot et soulève des doutes sur la gestion de l'organisation. Cela pourrait également avoir un impact sur la réputation de Samuel Eto'o en tant que leader de la fédération, car il est responsable des décisions prises par celle-ci.